

# Aux Églises de France et à leurs dirigeants.

Le 21 février 2024

Les deux organisations soussignées appellent vivement l'ensemble des Églises de France, au nom de l'Évangile que nous professons tous, à répondre rapidement aux cris de nos frères et sœurs de Palestine et d'Israël qui se sentent oubliés et qui sont dans une grande souffrance, pour leur dire qu'elles ont entendu leurs appels, qu'elles partagent leurs souffrances, et qu'elles s'engagent à faire tout ce qu'elles peuvent pour que la paix dans la justice revienne au plus vite pour **tous** les habitants de cette terre, et pour que cette paix puisse durer.

Nous les appelons à s'adresser, individuellement et conjointement et en y invitant aussi leurs fidèles, aux autorités compétentes pour leur demander de tout faire pour :

- qu'intervienne sans plus tarder un cessez-le-feu immédiat et durable.
- que l'aide humanitaire, indispensable, puisse entrer à Gaza.
- qu'il soit mis fin à toute violence, aussi en Cisjordanie et à Jérusalem-Est.
- que les mesures conservatoires énoncées par la Cour Internationale de Justice soient appliquées afin de prévenir tout acte de génocide.
- qu'une aide rapide à la reconstruction soit mise en route.

Car nous ne voulons pas oublier ces paroles du Christ : « Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits, qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ! », et « Chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, à moi non plus vous ne l'avez pas fait » (Matthieu 25, 40 et 45).

Nous tenons également à envoyer, par ce même message, un signe de solidarité et de fraternité à tous les citoyens palestiniens et israéliens touchés et meurtris dans leur chair par les événements tragiques qui, hélas, se poursuivent, et l'assurance que nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour que la paix soit rétablie au plus vite, dans le respect de la vie et de la dignité humaine de **chaque** habitant de cette terre.

Enfin, nous souhaitons fortement que **toutes** les personnes qui ont injustement été privées de leur liberté puissent la retrouver dans les plus brefs délais, et que tous ceux qui peuvent agir en conséquence le fassent au plus vite.

## Signataires :

Pour les Amis de Sabeel France  
Ernest Reichert, président  
[amisdesabeel@gmail.com](mailto:amisdesabeel@gmail.com)



Pour Chrétiens de la Méditerranée  
Marilyn Pacouret, présidente  
[chretiensdelamediterranee@gmail.com](mailto:chretiensdelamediterranee@gmail.com)



**Autres signataires :** Envoyez un mail à l'adresse [appelauxeglises@yahoo.com](mailto:appelauxeglises@yahoo.com) en écrivant par exemple « Je soutiens l'Appel du 21 février 2024 aux Églises de France et à leurs dirigeants » et en indiquant clairement vos NOM, Prénom, lieu de vie, et la paroisse ou l'association dont vous êtes membre. Merci.